

# Dominga: Grau dice que Maisa Rojas es «muy responsable» y vuelve a defender voto técnico del Comité

El ministro de Economía, Nicolás Grau, volvió a referirse al proyecto Dominga, luego que el Tribunal Ambiental de Antofagasta anulara la última resolución del Comité de Ministros al respecto, señalando faltas a la imparcialidad por parte de «Ministros que habían manifestado previamente su parecer» y que luego no se inhabilitaron.

Tras este fallo, también surgieron críticas hacia la figura de la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, quien no se inhabilitó para la votación de aquel proyecto, a pesar que -antes de asumir el cargo- había expresado sus cuestionamientos sobre Dominga, las que fueron abordadas por el Ministro.

Ahora bien, en entrevista con radio Duna, Grau comentó que «todas las autoridades que allí participamos (en el Comité) somos nominados políticamente, pero nuestro mandato es que tenemos que resolver con base en elementos técnicos, y eso siempre ha sido así».

Con esto, el ministro de Economía reitera lo dicho

en otra entrevista, donde también sostuvo que la nueva votación se tendrá que realizar bajo estándares técnicos.

Sobre la situación de la ministra Rojas, Grau dijo que «desconozco cuál es la razón por la que señalan que la ministra debe inhabilitarse, pero me imagino que ella lo tiene presente. No conozco la frase específica que explica esas solicitudes».

«Cuando uno está cerca de la votación, debe ser especialmente cuidadoso de cualquier comentario que se puede realizar del proyecto en cuestión», agregó el encargado de Economía.



Agregó que «la ministra Rojas es muy responsable, y por supuesto va a evaluar con sus equipos, que es lo que corresponde».

Finalmente, Grau expresó que «creo que se exa-

gera la relevancia de ese punto», argumentando que la votación sobre Dominga fue unánime y en base «a las sugerencias del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA)».